

GOLF

Beide Teams des GC Neuhof Tabellenführer der 2. Liga

Damen gewinnen Spieltag – Herren bauen Führung aus



Das Damenteam des Golf-Clubs Neuhof, nach dem Tagessieg beim GC Westpfalz Tabellenführer der 2. Bundesliga Mitte. © Golf-Club Neuhof e.V.

Dreieich – Am dritten Spieltag der 2. Bundesliga Mitte haben die Damen und die Herren des Golf-Clubs Neuhof ihre Ambitionen auf die Meisterschaft mit starken Leistungen untermauert. Dabei gewann das Damenteam den Spieltag beim Ersten GC Westpfalz. Die Herren wurden beim Stuttgarter GC Solitude Zweite des Spieltags und bauten ihre Tabellenführung aus. Beide Neuhof Teams haben sich so eine hervorragende Ausgangsposition geschaffen, um beim kommenden Heimspieltag am 22. Juni nächste - womöglich entscheidende - Schritte zu machen.

Das Team von Neuhofs Damentrainer Martin Keskari erspielte sich auf der Par-72-Anlage in der Pfalz schon in den Einzeln einen Vorsprung. Mit starken Runden von Felicitas Rahlfs, Anjana Cordes und Toni Rausch lagen die Damen aus Dreieich vor den Vierern zehn Schläge vor dem Team aus Marienburg. Mit den Kölnerinnen entwickelte sich dann ein spannender Kampf um den Tagessieg, den Neuhof gewann.

Bei den Männern erwiesen sich die Gastgeber vom Stuttgarter GC Solitude als ausgesprochen heimstark und dominierten in den Einzeln, nach denen sie acht Schläge vor den Herren um Neuhofs Trainer Max Röhrig lagen. Die Par-Runde von 72 Schlägen der Neuhof Ludwlg Schäfer und Philipp-Noah Nazet war dann ein Baustein in den Vierern, um fast noch an den Stuttgartern vorbeizuziehen. Auch mit Platz zwei aber wurde der Vorsprung auf die zweitplatzierten Heddesheimer auf vier Zähler ausgebaut.